

Nous nous permettons un préambule à ce spectacle car nous souhaitons diriger votre regard et votre sensibilité sur ce qui est important de voir et de ne surtout pas rater.

Depuis 10 ans, la maison de retraite des Jardins du Clos et l'accueil de loisirs travaillent ensemble sur des projets intergénérationnels.

Nous construisons des projets à l'année, desquels découlent des rencontres entre les jeunes et les anciens à chaque vacance scolaire.

Cette année, nous nous sommes associés à d'autres partenaires. En effet ce projet rassemble :

- Les enfants du centre de loisirs
- Les anciens de la maison de retraite Les Jardins du clos
- Les jeunes de l'atelier couture de l'IME de Kerlaz
- Les élèves et les enseignants de l'école de musique de Douarnenez.
- La communauté de communes
- Et se sont associés tout dernièrement pour notre plus grands plaisir, des familles de résidents et des habitants de Douarnenez

Notre projet s'appelle « Sacré Pilhoù ».

La finalité du projet est la construction de ce spectacle de marionnettes. Nous avons écrit le scénario fabriqué les marionnettes, mis en place la chorale d'enfants et d'anciens, réalisé les décors, la mise en scène... Et les élèves de l'école de musique ont mis en son ce spectacle

Le chemin qui nous a mené aujourd'hui au Juch, a commencé aux vacances de la toussaint et s'est poursuivi à chaque vacance scolaire de l'année 2017 2018.

Et c'est ce chemin là que nous aimerions que vous perceviez à travers ce spectacle. Car pour nous tous qui portons le projet, ce spectacle n'est qu'une excuse pour partager du temps ensemble.

Ce qui nous tient à cœur ce sont tous les petits et grands moments d'humanité qui auront été partagés, les regards, les attentions, l'entraide, la découverte de l'autre dans la bienveillance... Ce qui nous importe c'est la rencontre de ces générations, la rencontre de ces différences, ce qui nous importe c'est d'ouvrir les esprits sur le fait que la vieillesse, la maladie, le handicap ou la différence d'âge ne sont pas limitants.

Alors ce spectacle ne sera pas un spectacle digne des plus grandes scènes nationales, non il sera meilleur encore !! Parce que ce sera NOTRE spectacle !

Alors en regardant ce spectacle, nous vous invitons à faire preuve d'indulgence mais surtout, surtout, nous vous invitons à ouvrir vos cœurs pour saisir tout ce qui se cache derrière...

Nous vous souhaitons un bon spectacle.